

Miguel Diaz-Canel se prononce pour un nouvel élan en faveur du développement économique



La Havane, 20 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est prononcé pour un nouvel élan en faveur des programmes de développement économique, au cours d'une réunion de suivi organisée à La Havane.

Pour ce qui est du programme pour l'entretien de ponts et chaussées, les responsables du secteur ont admis que ce plan ne marche pas au rythme prévu et que la qualité des travaux doit encore s'améliorer. Malgré les efforts consentis, les principales routes et chaussées du pays accusent un mauvais état technique.

Miguel Diaz-Canel a rappelé que cela figure parmi les plus grandes insatisfactions de la population à cause des retombées sur la vie sociale et sur le bon déroulement de la production et du commerce.



Radio Habana Cuba